
                                                                    Music and Stories Downloadshop 

 

 

Dr. Ingo Bruchhold • Neptunstraße 8 • D-13409 Berlin • www.rapidea-records.com 

rapidea – records ® Schutzrechte 

 

Hinweis zum Urheberrecht 

 

Alle auf den Seiten im rapidea-records ® Music and Stories Downloadshop zum Kauf angebotenen 

Ton-, Text-, Film- und Bilddateien, alle zum Kauf angebotenen Datenträger, Bücher, Filme und 

Bilder und alle abzuspielenden, anzusehenden und zu lesenden Proben, die Gestaltung der 

Webseite sowie die eingefügten Bilder und Texte sind im Sinne des Urheberrechts Eigentum von 

Dr. Ingo Bruchhold, der sich für diese alle Rechte vorbehält. 

 

Hinweis zum Leistungsschutzrecht 

 

Für alle auf den Seiten im rapidea-records ® Music and Stories Downloadshop zum Kauf 

angebotenen Ton-, Text-, Film- und Bilddateien, für alle zum Kauf angebotenen Datenträger, 

Bücher, Filme und Bilder, für alle abzuspielenden, anzusehenden und zu lesenden Proben, für die 

Gestaltung der Webseite sowie für die eingefügten Bilder und Texte ist der Rechtsinhaber für die 

erbrachten künstlerischen Leistungen im Sinne des Leistungsschutzrechtes Dr. Ingo Bruchhold, 

der sich für diese alle Rechte vorbehält. 

 

Berlin, 23.12.2022 

Dr. Ingo Bruchhold 

…………………………………………………………................................................................  

rapidea – records ® Notices 

 

Notice on copyright 

 

Copyright on all audio, text, movie- and image files for sale on the pages of the rapidea-records ® 

Music and Stories Downloadshop, all data storage media, books, movies and images, all samples 

for playback, viewing and reading, all embedded texts and images and the web design is owned 

by Dr. Ingo Bruchhold, who reserves all rights of exploitation. 

 

Notice on ancillary copyright 

 

Ancillary copyright for artistic work relating to all audio, text, movie- and image files for sale on the 

pages of the rapidea-records ® Music and Stories Downloadshop, all data storage media, books, 

movies and images, all samples for playback, viewing and reading, all embedded texts and 

images and the website design is owned by Dr. Ingo Bruchhold, who reserves all rights of 

exploitation. 

 

Berlin, 23.12.2022 

Dr. Ingo Bruchhold 

 


